

Ribuan CPNS Kumham Jateng ikuti Tes SKB Wawancara dan Keterampilan

Narsono Son - SEMARANG.INDONESIASATU.CO.ID

Dec 9, 2024 - 20:48



Tahapan Seleksi Berlanjut, Ribuan CPNS Kumham Jateng Ikuti Tes SKB Wawancara dan Keterampilan

SEMARANG – Tahapan Seleksi Bagi Calon Pegawai Negeri Sipil (CPNS) Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia Jawa Tengah berlanjut ke Tahapan Seleksi Kompetensi Bidang (SKB) Wawancara dan Keterampilan, Senin (09/12/2024).

Dilaksanakan di Hotel Khas Semarang, sebanyak 1.708 peserta akan diuji soft skillnya oleh para penguji yang terdiri dari Pimpinan Tinggi, Pejabat Administrasi, dan Kepala Unit Pelaksana Teknis.



Tes wawancara dan keterampilan berlangsung hingga tanggal 13 Desember mendatang, per hari akan dibagi 2 sesi yang mana per sesinya terjadwal 200 peserta yang melaksanakan tes.

Kepala Kantor Wilayah Kemenkumham Jateng, Tejo Harwanto, yang didampingi Kadiv Administrasi, Anton Edward Wardhana, terlebih dahulu memberikan pengarahan singkat kepada para penguji sebelum duduk di masing-masing meja yang telah disediakan.

Ia menghimbau para penguji mengedepankan prinsip objektivitas pada saat melakukan sesi wawancara.

“Penerimaan CASN ini sudah menjadi prioritas nasional, saya minta kita semua harus objektif,” ujar Tejo kepada semua tim penguji.

Pada kesempatan itu Inspektur Wilayah IV, Bambang Setyabudi, hadir langsung untuk meninjau pelaksanaan tes wawancara dan keterampilan.

Sebagai langkah transparansi, para penguji terlebih dahulu melakukan undian untuk menentukan pasangan dalam wawancara, yang disaksikan oleh perwakilan 5 orang peserta SKB.

Selama pelaksanaan tes ini para peserta diperkenankan menunjukkan berbagai keterampilan termasuk bela diri seperti pencak silat, karate, taekwondo, hingga kemampuan di bidang olahraga maupun lainnya yang dianggap bisa mendukung pelaksanaan tugas nantinya.

Tes Wawancara dan Keterampilan ini merupakan salah satu dari 4 tes SKB yang diujikan. Sebelumnya telah dilaksanakan pemeriksaan kesehatan dan pengamatan fisik, serta kesamaptaan.

Nantinya di tanggal 16 Desember akan diujikan tes SKB terakhir yaitu SKB CAT-BKN substansi jabatan yang di Jawa Tengah diselenggarakan di UTC Convention Hotel.

(N.son/***)